

Compte rendu de la commission Para Judo Adapté

Le Jura est devenu sur cette dernière olympiade une vraie terre de jeu pour le sport adapté judo.

En effet de nombreux clubs du Comité proposent maintenant des activités adaptées soit dans les cours existants ou sur de nouveaux créneaux spécialement créés pour ce public.

Le club de Bletterans organise depuis 2 années maintenant une compétition spéciale pour ce public avec une vraie réussite.

Les clubs de Dole et Tavaux ont organisé avec un énorme succès les championnats de France sport adapté, et lors de l'itinéraire des champions également à Dole plus de 80 participants étaient sur les tatamis.

Le comité départemental organise également les jeudis du sport adapté et à chaque fois c'est une cinquantaine de judokas qui prennent plaisir à se retrouver.

De nombreux judokas Jurassiens participent depuis plusieurs années maintenant au Championnat de France FFSA et reviennent avec de nombreux titres de Champions de France et de belles médailles, bravo à eux et également bien sûr à leurs entraîneurs pour le travail fournis.

Le judo est un gros pourvoyeur de médailles Olympiques et Paralympiques, et je suis sûr que ce sera encore le cas cet été.

Je vous remercie pour votre attention.

Philippe Vialet

Responsable de la Commission Para Judo Adapté